miércoles, 1 de septiembre del 2010 **INTERNACIONALES**

Recibe alto dirigente chino a Colomé Ibarra

BEIJING, 31 de agosto.-El vicepresidente del Consejo de Estado y ministro del Interior de Cuba, Abelardo Colomé Ibarra, y el miembro del Comité Permanente del Buró Político del Partido Comunista de China (PCCh), Zhou Yongkang, dialogaron hoy aquí sobre la colaboración entre ambos países.

En el encuentro, el dirigente anfitrión destacó los inquebrantables vínculos amistosos entre China y Cuba, que próximamente, cumplirán su primer medio siglo de vida, y subrayó el incremento de la cooperación bilateral, incluida la aplicación de la ley en materia de seguridad y orden interior.

"Ambas partes debemos trabajar juntas para salvaguardar la seguridad y los intereses de nuestras respectivas naciones", expresó Zhou a la delegación cubana de visita oficial en este país desde el martes pasado. En el encuentro participó además el embajador cubano en esa nación asiática, Carlos Miguel Pereira Hernández.

Al referirse a la amistad tradicional entre ambos partidos y gobiernos, Zhou, secretario del Comité de Asuntos Políticos y de leyes del PCCh, elogió los esfuerzos que realiza Cuba para encarar el impacto de la crisis económica internacional y los desastres naturales.

También ratificó el apoyo de China a la justa lucha que libra el pueblo de la Isla caribeña en defensa de su soberanía, y a favor del levantamiento del bloqueo impuesto por Estados Unidos. La parte anfitriona destacó los logros alcanzados por Cuba en materia económica y social.

El general de Cuerpo de Ejército Colomé Ibarra se refirió a la buena marcha de las relaciones entre ambos países que se expanden de manera continua, y señaló que se sentía estimulado al apreciar los grandes avances de China desde su anterior visita, hace 13 años. (PL)

Gobierno de Haití y UNASUR acuerdan plan para reconstruir el país



PUERTO PRÍNCIPE, 31 de agosto.— El jefe de Estado de Ecuador y presidente pro témpore de la Unión de Naciones Suramericanas (UNASUR), Rafael Correa, firmó hoy aquí con el presidente de Haití, René Preval, un plan de acción para contribuir a la reconstrucción de la sufrida nación caribeña, reportó PL.

El programa contempla medidas para restaurar la infraestructura urbana y pro-

ductiva del país, destruida por un devastador terremoto el 12 de enero pasado, que dejó más de 200 000 muertos y de un millón de personas sin viviendas.

El plan, cuyas prioridades diseñó el Gobierno haitiano, pretende reducir la vulnerabilidad de la población y consolidar las capacidades de respuesta a inundaciones y hura-

Abarca asuntos que serán financiados en varios desembolsos y cuantifican en total

100 millones de dólares.

En la capital haitiana, el secretario Técnico de UNASUR para coordinar la ayuda del bloque en Haití, el argentino Rodolfo Mattarolo, tomó posesión de su cargo en presencia del presidente Correa, reportó ANSA.

En la Secretaría Técnica para Haití participan Brasil, Argentina, Venezuela, Chile y Ecuador.

Advierte Irán que responderá ataque israelí o de Occidente

TEHERÁN, 31 de agosto.—El canciller Manouchehr Mottaki afirmó hoy que Irán rechazará cualquier ataque de Israel o alguna potencia occidental, y aseguró que está determinado a salvaguardar lo que definió como sus derechos inalienables en materia nuclear.

'Nadie puede ignorar los derechos de una nación; Irán está decidido a defenderlos", subrayó el Ministro en declaraciones a una publicación alemana, citadas por la agencia Fars News.

Agregó que cualquiera que ataque a Irán se arrepentirá, y fue explícito al señalar que la idea de agredir a la República Islámica ha rondado en la

mente de los políticos israelíes durante varios años.

"El régimen sionista conoce exactamente qué destino le espera aquí. Atacando a Irán, los sionistas pondrán su existencia en peligro", advirtió el jefe de la diplomacia iraní.

Sobre la posible reanudación del diálogo con el Grupo de Viena, integrado por EE.UU., Rusia, Francia y el Organismo Internacional de la Energía Atómica (OIEA), Mottaki adelantó, dijo PL, que se centrará en el canje del combustible nuclear que necesita Irán, enriquecido al 20 %, para el reactor de Teherán especializado en producir radioisótopos para el tratamiento del cáncer.

Detrás de la noticia Los "modelos" del milenio



Los 200 000 niños que trabajan en Honduras, son parte del modelo "elogiado" por la CGD.

Como una bofetada periodística para quien se ejercita en el arte político de discernir la verdad —la justa— entre versiones impuestas y ocultadas, aparece la noticia: "Honduras es el país pobre que más progresos realizó para cumplir con los Objetivos del Milenio de reducción de la pobreza de Naciones Unidas", según "un informe" del Centro para el Desarrollo Mundial (CGD, por

sus siglas en inglés).

Insólito y enervante, el cable, fechado en Washington y difundido por AFP, nunca aclara el nombre exacto del documento en cuestión o en qué marco tue divulgado. Tampoco específica los puntos evaluados para arribar a tal dictamen, aun cuando solo fueron considerados ocho de los 60 indicadores que propone la ONU.

Desmontar tal falacia, en definitiva, no requiere de conocer con exactitud los criterios tenidos en cuenta, basta con contraponer el espíritu de la Declaración del Milenio (donde se fijaron los Objetivos referentes a la reducción de la pobreza y la igualdad de género, entre otros) con el carácter

dictatorial de un Gobierno hijo del golpe de Estado de junio pasado, patrocinado por Washington y la derecha continental.

Solamente en el 2010, en Honduras se han perdido 50 000 empleos; estos, unidos a los 180 000 cancelados el año pasado, han contribuido a la inmovilidad económica del país.

Las demandas por aumentos salariales, a medida que se incrementan, son criminalizadas y penadas con sangre en plena calle. Crecen, con intensidad compartida, las denuncias de muieres violadas y maltratadas, los activistas desaparecidos, y los periodistas mortalmente baleados (una decena en los últimos ocho meses).

Si para el CGD tales atrocidades pueden coexistir con los Objetivos de Desarrollo del Milenio, ¿cuál es la propuesta de futuro que tienen ideada para nuestra especie? (Anneris Ivette



CUBA EN EL MUNDO

Cuba denunció este lunes que la trata de personas se incrementó pese a la importancia que le confiere la comunidad internacional a ese tema y saludó el lanzamiento del Plan de acción mundial contra ese flagelo. El representante permanente de la Isla ante Naciones Unidas, Pedro Núñez Mosquera, expresó la esperanza de incrementar la coo-peración internacional en la materia, basada en el respeto pleno de la soberanía, la inde-pendencia y la integridad territorial de los Estados. (PL)

DRONES EN LA FRONTERA EE.UU. MÉXICO La ampliación del uso de aviones sin piloto es

la medida del gobierno norteamericano para reforzar el control de la frontera entre Estados Unidos y México. Los denominados drones, tele-comandados en tierra, entrarán en funcionamiento a partir de hoy desde la base militar de Corpus Christi, Texas, y volarán a lo largo de 3 200 kilómetros de línea divisoria entre ambas naciones. (PL)

CAPTURAN A "LA BARBIE"



Autoridades mexicanas informaron sobre la captura del capo Édgar Valdez Villarreal (La Barbie) y de seis de sus más cercanos colaboradores en el poblado de Salazar, hecho que califican de un golpe de alto impacto contra el crimen organizado. Durante el operativo, falleció el narcotraficante Aarón Arturo Ginez. La Barbie es uno de los responsa-

bles de la espiral de violencia en México. (PL/Notimex)

NULIDAD DE INDULTOS A EX DICTADORES

La Corte Suprema argentina dejó en firme la nulidad de los indultos otorgados en 1990 a los ex dictadores Jorge Videla y Emilio Massera, condenados en 1985 a prisión perpetua por delitos de lesa humanidad durante la dictadura, según el Centro de Información Judicial. La Corte destacó en este caso "la obligación del Estado argentino no solo de investigar sino también de castigar solo de investigar, sino también de castigar los delitos aberrantes, deber que no puede estar sujeto a excepciones". (AFP)

■ POR INUNDACIONES Y AVALANCHAS Se informó oficialmente que 3 185 personas murieron y más de 1000 se reportan desaparecidas por las inundaciones y desprendi-mientos de tierra este año en China. Varias provincias sufrieron las consecuencias de fuertes lluvias, que afectaron a unos 230 millones de personas, y obligaron a evacuar a poco más de 15 millones, mientras más de 16 millones de hectáreas de cultivo fueron dañadas. (PL)

EJERCICIOS NAVALES ENTRE TRES Colombia, Estados Unidos y Honduras realizarán ejercicios navales de entrenamiento "para la lucha contra el narcotráfico" en la isla caribeña de San Andrés, informó la Armada colombiana en un comunicado. En los entrenamientos, programados desde el martes para durar tres días, la Armada Nacional de Colombia será anfitriona de la Patrullera de Mar Tegucigalpa, de Honduras, y del buque Guardacostas Escanaba, de Estados Unidos.

ACTIVOS VOLCANES GUATEMALTECOS

(Telesur/EFE)

Inmersos en la difícil situación generada por las Iluvias, los organismos especializados mantienen también el monitoreo de tres volcanes activos en Guatemala. Los especialistas enfocan sus estudios en el Pacava, un peligro latente desde su fuerte erupción a fines de mayo pasado, pero sin descuidarse de los colosos De Fuego y Santiaguito. (PL) y Santiaguito. (PL)

DENUNCIA DE SAN VICENTE

En carta abierta a la comunidad internacional, el primer ministro Ralph Goncalves denunció los intentos desestabilizadores de elementos de EE.UU. contra su Gobierno. El capítulo más deshonesto y antinacional de esta campaña difamatoria, con vista a las elecciones, está liderado por dos estadouni-denses junto con el New Democratic Party, de oposición. Identificados como Dave Copps y Blake Burris, son cofundadores de Co-Habitat, con sede en Dallas, Texas. Esa organización está dirigiendo una campaña bajo el lema Salve la democracia por solo cinco dólares, referida a San Vicente y las Granadinas. (PL)